
CITTA’ DI PIZZO
PROVINCIA DI VIBO VALENTIA

COPIA DI DELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

Nr. 7　deI Reg.　　　Data 2Marzo2019

OGGETTO: PRa)ECT F硯4NC仇rG C〃4/TERO - DLS’CひSSroNE

L’amo duemiladiciannove il giomo due del mese di marzo a11e ore lO,30 e nella solita sala de11e

adunanze Consiliari del Comune suddetto, alla pnma COnVOCaZione ordinaria di oggi, Pa.rteCIPata ai

Signori Consiglieri a noma di legge risultano all’appello nominale:

CoNSIGしI各Ri ��PR各S. �ASS. 

宣 �ANDOしFiGiORGIA �X � 

之 �ANEししOFABRiZiO �X � 

3 �BORREししOANTONIO �X � 

4 �CA○○IPOGIANしUCA �X � 

与 �FANEししOSHARON �X � 

6 �FEDERICOPINA �X � 

7 �GAGしIOTIANTONiO �X � 

8 �GRIししORENATO �X � 

9 �MAGしIAGIACINTO �X � 

10 �MANDUCACARMEN �X � 

11 �MARiNOPASQUAしE �X � 

1之 �MAZZ馴MARIACRISTINA � �X 

13 �PASCAしEMARIAFRANCESCA � �X 

1宣 �2 

Risultando legale il nunero degli intervenuti assume la presidenza il Sig. Giacin10 MAGLIA.

PartecIPa il Segretario Generale D.ssa Adriana AVVENTURA.

Vengono dal Signor Presidente nominati scrutatori i Sigg∴ / / /

La seduta e pubblica.



IL CONSIGLIO COMUNALE

II Consigliere BORRELLO espone la propna considerazione. Dice che e carente la valutazione

dell’interesse pubblico e che non si e considerato l’aspetto dell,incidenza delle spese a carico dei

Cittadini. Solleva dubbi sulla convenzione che non risulta essere stata approvata e sullo spazio di

autonomia lasciato al concessionario. Si da la possibilita al concessionario di contattare i cittadini e

raccogliere le adesioni degli interessati, anCOr Pnma della approvazione del progetto definitivo ed

esecutivo. Si richiama a11e sanzionl PreViste ne1看a convenzione. Invita l’Amministrazione a verificare

la leglttimitえdella stessa;

La Consigliera MANDUCA rileva alcune mancanze;

II SINDACO dice che non emergono aspetti che possono far dire che ci sono inadempienze" Specifica

Che e stato necessario acquisire alcuni paren, ln Particolare per quanto attiene gli aspetti rig皿danti il

P.A.I・ e la competenza dell’A.B.R. Spiega che comunque il concessionario deve garantire la

Pa皿cazione del○e mura perimetrali per assicurare stabilifa al terreno. II Comune non avrebbe i fondi

Per la palificazione n6 per i loculi. I prezzi erano stabiliti nella proposta di project fin紬Clng.

II ConsigIiere MANDUCA esce dall,aula a11e ore 1 3,20.



Del che il presente verbale’Che viene fimato’le請O ed approvato dai sottoscritti

(fimato come in originale)

IL PRESIDENTE

F.to Giacinto MAGLIA

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Adriana AVVENTURA

Copia confome all,originale, in carta libera’Per uSO amministrativo.

Dal Municipio,
亡8臨2購

IL SEGRETARIO GENERALE

揚竺諺ご二二

La presente deliberazione e stata a飾ssa all,Albo Pretorio on-1ine di questo Ente in data

COnSeCutivi.　　　　　　　　　　　　,「二〇 r;

del Reg. Pub. e vi rimarra per 15 giomi

L,addetto al Servizio

II sottosc血o Segretario Generale, Visti gli atti d’U飾cio

CHE la presente deliberazione e stata a餌ssa all,Albo Pretorio on-1ine di questo Ente in data

ー8溝清　2鵬　　　　aln.
e vi rimarra per 15 giomi consecutivi’COme

prescritto da11,arL 124’COmma l’del D.Lgs. n. 267 del 18/08/2000.

Pizzo,
ニ~ユi蘭的19

IL SEGRETARIO GENERALE

F,to Adriana AVVENTURA


